

Texte Jagd & Jäger Dezember 2020 **Kreisgruppe Neuwied**

Frohe Feiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr !

Liebe Jagdfreunde hinter uns liegt ein bewegtes (Jagd-)jahr mit vielen Absagen und Einschränkungen, Covid-19 hat uns alle fest im Griff. An dieser Stelle wünsche ich Ihnen und Ihren Familien im Namen des gesamten Vorstandes vor allem Gesundheit ! Bleiben Sie alle gesund und lassen Sie uns gemeinsam dennoch optimistisch ins kommende Jahr schauen.

Genießen Sie die Feiertage und verbringen Sie viel Zeit mit Ihrer Familie, zu Hause und mit der Natur in ihrem Revier!

Die Herausforderungen werden im kommenden Jahr nicht kleiner, aber gemeinsam werden wir die beiden „Seuchen“, Covid-19 und auch die ASP besiegen und danach stehen wieder die schönen Dinge des Lebens und des Waidwerks für uns alle im Vordergrund!

In diesem Sinne ein herzliches Waidmannsheil und alles alles Gute für 2021!

Michael PROCA
- KGV -

Hegering I – Neuwied

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern, die im Dezember Geburtstag feiern durften recht herzlich ! Weiterhin alles Gute und Waidmannsheil !

Thomas HARTENFELS
- Schriftführer -

Hegering II – Linz

Herzlichen Glückwunsch

Der Vorstand des Hegeringes gratuliert allen Mitgliedern, die im letzten Monat Geburtstag hatten nachträglich recht herzlich und wünscht für die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit und Waidmannsheil auf allen Wegen.

Aktuelles aus dem Hegering!

Wir bitten die Bestände sich schon jetzt Gedanken über die Flächen der nächsten Blühstreifen-Aktion in 2021 zu machen. Bei der nächsten Jahreshauptversammlung wird der Bedarf an Samen abgefragt.

Liebe Jagdfreunde! Viele Reviere melden in der letzten Zeit, dass sie ihre herbstliche Drückjagd wegen CORONA absagen. Das ist ein gefährlicher Trend dem wir als HR-

Vorstand entschieden ablehnen! Ja, der Aufwand zur Durchführung einer Gesellschaftsjagd nach dem Hygieneplan wg. COVID-19, den der LJV auf seiner Homepage veröffentlicht hat, ist aufwendig. Doch zu Zeiten einer drohenden, weiteren ASP-Ausbreitung MUSS der Schwarzwildbestand weiter reduziert werden! Eine Zerstückelung in verschiedenen "kleine" Jagden verschiebt das CORONA-Problem nicht, es vervielfältigt sich. Egal wer, der Jagdleiter hat in dieser Zeit, wenn mehr als 3 Mann zusammen jagen die Verantwortung zum Einhalten der Hygienepläne. Ein weiteres Problem ist ein gesteigerter Jagddruck durch viele kleine Jagden oder verstärkten Einzelansitz.

Dieser hohe Jagddruck tut dem Revier insgesamt nicht gut, für die Rotwildreviere ist es gar schädlich. Jagd Ruhe nach Weihnachten ist nahezu unmöglich. Der Verzicht auf eine Strecke legen, ein abgesagtes Schüsseltreiben, kann nicht der Grund sein nichts zu unternehmen, weil dann „etwas fehlt“. Handeln Sie verantwortungsbewusst, JAGEN SIE!

Veit KALTER
- HRL -

Verehrte Hegeringmitglieder!

Bei Durchsicht unserer Mitglieder Daten mussten wir feststellen, dass wir nur ca. 50% unserer Mitglieder per E-Mail erreichen. Das ist sehr schade, zumal in der heutigen Corona - und ASP-Zeit.. Nochmal der Appell an alle, die uns Ihre E-Mail-Adresse noch nicht mitgeteilt haben. Bitte senden Sie uns Ihre E-Mail-Adresse, damit wir Sie von wichtigen Ereignissen in unserem Hegering zeitnah unterrichten können. Ihre Nachricht können Sie an unsere E-Mail-Adresse: Hegering-Linz@web.de senden. Vielen Dank! Wir wünschen Ihnen allzeit Waidmannsheil und bleiben Sie gesund.

Fuchswoche 2021 - Vom 23.01. bis zum 31.01.2021 findet die traditionelle Fuchswoche mit anschließendem Frühstück in der Schützenhalle in Rote-Kreuz statt. Auf Grund der Corona Krise kann es Änderungen im gewohnten Ablauf geben. Die Revierinhaber werden dazu gesondert informiert.

Wir wünschen allen im Neuen Jahr einen kapitalen Anblick, viel Anlauf und besonders viel Waidmannsheil.

Die **Bläsergruppe Linz** übt im 2 Wochen Rhythmus unter „Corona-Bedingungen“ im Freien. Infos von Klaus Grohmann, Tel.: 0152 / 5518 5114

Bereiten Sie Ihre Drückjagden vor! Suchen Sie Kontakt zu Ihren Reviernachbarn, den Behörden und Ihren Mitstreitern und planen Sie Corona-Auflagen mit ein!

Jens ARENBERG
- Schriftführer -

Hegering III – Rengsdorf / Waldbreitbach

Weihnachtsgrüße aus dem Hegering! Wir wünschen unseren Mitgliedern eine ruhige und erholsame Weihnachtszeit und hoffen, dass diese trotz evtl. „coronabedingter“ Einschränkungen im Kreise der Familie möglich sein wird.

Auch wenn im Jahr 2021 die Themen ASP und Covid-19 erhalten bleiben werden, so soll uns dadurch die Freude am Waidwerk nicht getrübt werden. Bleiben Sie bitte gesund!

- Der VORSTAND -

Hegering IV – Asbach / Neustadt

Allen Waidgenossen, die im Monat Dezember Geburtstag feiern, wünschen wir alles Gute, Gesundheit und Waidmannsheil im neuen Lebensjahr. Besondere Wünsche gehen an Heinrich Schlusemann, der am 01.12.2020 seinen 70. Geburtstag feiert.

*„Jäger komm schnell aus dem Wald,
denn Weihnachten beginnt schon bald.
Zieh aus Deine grünen Socken,
musst nicht mehr auf dem Hochsitz hocken.
Weihnachten genießen sollst Du,
mit der Familie ganz in Ruh.“*

In diesem Sinne wünschen wir allen Mitgliedern ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute zum neuen Jahr, vor allem viel Gesundheit in der schwierigen Zeit und Waidmannsheil.

Christian CLASEN
- Schriftführer -

Hegering VI – Puderbach

Herzlichen Glückwunsch ...

... all unseren Jägerinnen und Jägern im Hegering Puderbach e.V., die in diesem Monat ihren Geburtstag feiern und oder kürzlich feierten. Einen gesonderten Glückwunsch rufen wir den Mitgliedern Werner Stief und Herrn Schwebach zum ihren runden Geburtstagen zu.

Aktuelles aus dem Hegering !

Unsere Bläsergruppe trifft sich jeden zweiten Donnerstag in den Sommermonaten in der Grillhütte Niederhofen und in den Wintermonaten im Hotel/Restaurant „Schützenhaus“. AUFGRUND VERSCHÄRFTER CORONA-REGELN IST DIES DERZEIT NICHT MÖGLICH!

Unser angebrachter Nistkasten für Schleiereulen ist bisher noch nicht bewohnt, aber wir werden dies weiter beobachten und auch weitere Kästen sind in Planung. In der Region des HR Puderbach werden wir nach passenden Stellen zur Positionierung Ausschau halten. In dem Zusammenhang sagen wir dem Landwirt Danke, der uns den bisherigen Platz in seiner Scheune zur Verfügung stellte.

Sofern von LJV wieder durchgeführt, werden wir für die angemeldeten Mitglieder/Pächter die Rebhuhnzählung wieder übernehmen, bzw. diese anbieten. Sobald eine Info zur

Entscheidung der Instanzen vorliegt, gibt der Vorstand passend Laut. Die von LJV und unserem KJM kommunizierten Infos zu Drückjagden in Zeiten der Pandemie hatten wir weitergereicht und informieren unsere Mitglieder weiterhin durch Newsletter.

Das Thema Corona betrifft ggf. auch unsere kommende JHV, so dass der Vorstand über eine digitale Variante nachdenkt. Auch hierzu ergehen die Detail-Infos per Newsletter an die Mitglieder.

Wir wünschen allen Bekannten und Jagdfreund/Innen, den in Verbänden und Vereinen Engagierten sowie den Mitgliedern unserer Kreisgruppe und des Hegeringes Puderbach nebst deren Familien ein gesegnetes und gesundes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Heiko MARMÉ
- Schriftführer -